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COMUNE DI JESI
Provincia di Ancona

DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE

Numero:   70          Data:     18/04/2008

OGGETTO: COMUNICAZIONI DEL SINDACO E DEL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE

Il giorno 18 Aprile 2008, alle ore 14:50, nella Sala del Consiglio, in Jesi, si è riunito il Consiglio Comunale, convocato 
nelle forme e nei termini di legge.

Eseguito l’appello nominale risultano presenti:
NOMINATIVO PRESENTE NOMINATIVO PRESENTE
AGNETTI SILVIO S MANNARINI GILBERTO S
ALBERICI ANTONINO N MARASCA MATTEO S
BELCECCHI FABIANO S MASSACCESI DANIELE S
BEZZECCHERI EMILIO S MELAPPIONI AUGUSTO N
BINCI ANDREA S MONTALI GIANNI MARIA S
BRECCIAROLI LUCA S NEGOZI LEONELLO S
BUCCI ACHILLE N PENNONI MARIA CELESTE S
CARDELLI RITA S PENTERICCI MARCELLO S
CHERUBINI GUGLIELMO N POLITA MARCO N
CINGOLANI PAOLO S ROSSETTI SIRO N
COLTORTI UGO N SANTARELLI PIERLUIGI S
D'ONOFRIO MARCO N SANTINELLI CESARE S
FANCELLO DANIELE S SANTONI MARTA N
FRATESI CLAUDIO S SARDELLA MARIO S
LILLINI ALFIO N TITTARELLI GIULIANO S
LOMBARDI NAZZARENO N

Presenti n. 20 Assenti n. 11

Sono inoltre  presenti  i  seguenti  assessori:  TONELLI  STEFANO,  AGUZZI  BRUNA, MAIOLATESI  GILBERTO, 
CONTI VALENTINA
Il consigliere straniero aggiunto KIBUUKA NANSUBUGA MOLLY risulta Presente S/N (S)
Partecipa il SEGRETARIO GENERALE Dott.ssa MANCINI LAURA.
Accertato che il numero dei presenti è legale per la validità della seduta, il PRESIDENTE. CINGOLANI PAOLO 
assume la presidenza.
Scrutatori: / .

Il Consiglio prende in esame l’oggetto sopraindicato.
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Alle ore 15,25 viene fatto l'appello.

Sono presenti in aula n.20 componenti e Kibuuka Nansubuga Molly

PUNTO 5 - DELIBERA N.70 DEL 18.05.2008

COMUNICAZIONI DEL SINDACO E DEL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE

PRESIDENTE DEL C.C. - CINGOLANI PAOLO: A questo punto devo fare delle comunicazioni 
ai  Consiglieri  Comunali.  Noi  discuteremo  come  ultima  pratica  di  questo  Consiglio  Comunale 
l'adozione definitiva della variante Interporto. Ecco, così come accordateci in sede di conferenza dei 
capigruppo comunico che al prossimo ufficio di presidenza, convocato per la settimana prossima, 
per il giorno 30, noi istituiremo, porteremo tutta la procedura in aula, una commissione permanente 
di  studio sulla  questione  Interporto  perché questa  commissione  possa  monitorare  e  sorvegliare, 
diciamo, tutte le questioni relative, appunto, all'operatività di Interporto. Questo è un accordo che 
già è stato preso in sede di conferenza dei capigruppo e che, quindi,  presenteremo al prossimo 
Consiglio Comunale la composizione di questa commissione. Ugualmente riguardo all'impegno che 
c'eravamo presi per un consiglio, un'adunanza aperta sui problemi legati alla sicurezza sui luoghi di 
lavoro, ci si è accordati sull'opportunità di far precedere questo Consiglio Comunale con dei lavori 
preliminari o attraverso una commissione “doc” o attraverso una commissione consigliare per poter 
acquisire  da  parte  di  organismi  preposti  tutta  una  serie  di  documentazione  che  ci  permetta  di 
arrivare in aula consigliare con le informazioni giuste per poter poi prendere i provvedimenti che 
l'aula riterrà necessari.
Comunico,  inoltre...mi  è  stato riferito  dal  Sindaco di  comunicarlo  che riguardo al  “piano sulla 
legalità”, che chiamo per semplificare “piano sicurezza” con il quale il Consiglio Comunale si era 
preso  l'impegno  di  portarlo  in  discussione  in  aula  entro  120  giorni  dalla  seduta  del  Consiglio 
Comunale,  nell'ufficio  di  presidenza  del  30,  il  Sindaco  concorderà  insieme  ai  presenti  alla 
commissione  la  giornata  del  Consiglio  Comunale  in cui  questo piano verrà  posto all'attenzione 
dell'aula consigliare.
Io ho terminato le mie comunicazioni.
La mozione presentata dal Consigliere Rossetti è stata rinviata. Chiedo gentilmente al Consigliere 
Brecciaroli di poter discutere prima della sua mozione, che è all'ordine del giorno cronologicamente 
in  questo  momento,  la  mozione  numero  otto  per  permettere  all'Assessore  Aguzzi  di  fare 
l'esposizione, tenuto conto che si deve assente per motivi istituzionali, deve andare a presenziare ad 
un convegno.
La  mozione  di  Brecciaroli  è  la  numero  sette,  anticipiamo  al  posto  della  sette  la  numero  otto. 
Discutiamo quindi l'oggetto numero otto.



Il presente verbale viene letto, approvato e sottoscritto.

IL SEGRETARIO GENERALE IL PRESIDENTE
F.to Dott.ssa MANCINI LAURA F.to CINGOLANI PAOLO

PUBBLICAZIONE

N ………….........….. Registro Pubblicazione
La presente deliberazione viene Pubblicata oggi all’Albo Pretorio del Comune e vi rimarrà affissa 
per 15 gg. Consecutivi. 

Jesi,lì_______________________ IL SEGRETARIO GENERALE
F.to Dott.ssa MANCINI LAURA

La stessa è pubblicata sul sito del Comune: www.comune.jesi.an.it 

La presente copia conforme all’originale da servire per uso amministrativo.

Jesi, lì …………………… IL SEGRETARIO GENERALE
F.to Dott.ssa MANCINI LAURA

ESEGUIBILITA’ – ESECUTIVITA’

-La presente deliberazione è dichiarata immediatamente eseguibile dall’Organo deliberante

IL SEGRETARIO GENERALE
F.to Dott.ssa MANCINI LAURA

-La presente deliberazione è divenuta esecutiva dal                                     in quanto:

-(  )Decorsi 10gg. Dalla pubblicazione all’Albo Pretorio

-(  )Decorsi, senza esito, 15 gg. dalla richiesta di esame al difensore civico

-(  )Confermata da Consiglio Comunale con atto n. ……… del …..............………..

Jesi, lì IL SEGRETARIO GENERALE

http://www.comune.jesi.an.it/
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